



# ひるべ

大泉町商工会組織

(R7.12.25現在)

商工会員数……… 808

商工業者数……… 1,297

内小規模事業者数……… 980

※組織率62.3%

## 謹賀新年



### SNOW

雨は夜更け過ぎに、雪へと変わるだろう♪皆さんはどんなクリスマスや年末年始を迎えられましたか？まだ暖かかった11月に新潟県十日町市商工会の皆様との意見交換会があり、その冒頭、もう山の方は雪が降っています、先方はそう話された。大泉町が空つ風が吹くほど、新潟は豪雪になる。そこに住む方々の生活は本当に大変だろう。せめて大雪で熊がおとなしく冬眠してくれればと願う。

前回の半年の大雪の時には豪雪の苦労を感じたものだが、ゆきやこんこ、あられやこんこ♪の歌のように、めったに降らない地域にとっては雪は嬉しいものもあり、口マンティックであり、音も立てずにいつの間にか見慣れたいつもの景色が美しい雪景色、銀世界へと塗り替えられていく様子は、デジタル的な表現をすれば既存データを上書き保存していくようだ。なんて今風な比喩をしてみたが、雪にまつわる歌と言えば、恋人はサンタクロース、口マンスの神様、悲しみは雪のように……と最近の歌は全く出てこないアナログ世代である。

皆さんは「アナログ」=古い、「デジタル」=新しい、とイメージするかもしれないが、本来の意味は、前者は連続的

な滑らかな、後者は飛び飛びと捉えるといい。デジタル世代はタイパと言って時間をゆったり使うのは人生の無駄という思考を持つ。現在K大体育学部長の友人が、今の子たちは話をしても断片的にしか耳に入っていない、なのでこちらが言ったはずの言葉が存在していないことになっている、と言う。つまり彼らはデジタル、タイパという思考に流れているはずの時間を奪われ、飛び飛びにしか享受しないことになるのだろうか。まるで動画を早送りしたりskipするように「今」を飛ばして生きているのかもしれない。

時間は途切れることなく流れている。雪がゆっくりと舞い降りる姿がそう物語っている。「秒速5センチメートル」という映画がこのデジタルの世界観にどうリニューアルされたのか、まだ観ていない。桜の花びらが舞い降りるスピードがタイトルの原作アニメは我々の世代にズシリと響く作品である。雪は秒速何cmなのだろう。デジタル世代には雪はコマ送りのように降っているように見えるのだろうか。アニメも1秒に24枚のコマ送りだということはさし置いて。

snowには、「now」がある。雪を想いながら、今を大事に生きていこうと思う。これを雪那主義という。

(木古)

# 年頭所感

明けまして  
おめでとうござります。

げます。

本年も引き続き、会員企業の皆様を最優先に様々な支援活動に尽力してまいります。

わたしとAI

大泉町商工会会長

茂木透



とこりであります。

令和8年の新春を迎えるあたり、謹んでお慶び申し上げます。

旧年中は、当会の運営に関しまして皆様方より格段のご支援、ご協力を賜り心より御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、経済面では、4月にいわゆる「トランプ関税」が発表され、本町の基幹産業であります自動車関連企業に大きな混乱と影響をあたえました。そして、円安や物価高騰など厳しい状況も続いております。しかし

ながら、日経平均株価が史上初めて5万円を突破するなど景気回復への動きもみられました。また、政局では、日本初の女性総理となる高市政権が誕生いたしました。物価高騰や17分野への戦略投資など社会経済対策に大いに期待する

者を取り巻く経営環境は人口減少に伴う働き手、経営の担い手両面における人手不足、賃上げや価格

転嫁など多くの課題が残されております。このようなか、国・県・町では、中小企業に対する生産性の向上や省力化投資に対する様々な支援策を講じております。

商工会といたしましても、支援策に関する相談対応や申請サポート窓口として地域の事業者に寄り添い支援を行う伴走型支援を続け、喫緊の課題へのきめ細やかな対応を通じて会員事業者の経営力強化に向けた事業を引き続き推進しております。

活活性化及び地域振興に大いに貢献する事業として、一大イベントであります大泉まつりを秋に開催する予定です。そして、商工会恒例として広く市民の皆様に定着している

PR展示会など地域振興事業も引き続き実施いたしますので、皆様のご協力をお願い申し上げます。

本年は、60年に一度の「丙午」の年であります。丙午の年は、「勢いエネルギーに満ちて、活動的

れるよう」と願う今日この頃。

今年も、当たり前の毎日に幸せを感じることのできる自分でいられるよう」と願う今日この頃。

会員皆様が活発な事業活動を開かれる良き一年となりますことをご祈願いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

副会長 謙訪純一



母は気になった言葉や俳句、川柳など、あちこちに書き残していた。今、読み返すと思わず笑つたり納得したりする。

ところが最近、川柳や俳句など募集を中止するところがあるそうだ。AIを使って作品を作ると選者も判別するのが難しいらしい。ポイントの言葉を入れると、いくつかの作品を作ってくれる。確かに例を見ても、それなりにできている。

この「しるべ」もいつかはAIにとつて替わられる時代が来るかも知れない。

そこで一句

- A.I.にしるべ取られて

恐ろしや

聞いてみたい

A・H

副会長 秩父毅彦



目まぐるしく変化する経済情勢

の中、大泉町・群馬県をはじめとする関係各位の皆様との連携を図りながら、役職員一丸となって、商工業の発展並びに地域振興に取り組んでまいりたいと考えております。

旧年中は皆様のご理解とご協力により全ての行事を実施することことができました。心より感謝申し上げます。

また、本年も大泉町の商工業

が引き続き、会員企業の皆様を最優先に様々な支援活動に尽力してまいります。

本年も引き続き、会員企業の皆様を最優先に様々な支援活動に尽力してまいります。

本年が実り多き一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

川柳など、あちこちに書き残していた。今、読み返すと思わず笑つたり納得したりする。

ところが最近、川柳や俳句など募集を中止するところがあるそうだ。AIを使って作品を作ると選者も判別するのが難しいらしい。ポイントの言葉を入れると、いくつかの作品を作ってくれる。確かに例を見ても、それなりにできている。

この「しるべ」もいつかはAIにとつて替わられる時代が来るかも知れない。

そこで一句

- A.I.に明るい未来を

聞いてみたい

A・H

副会長 若旅吉則



今年は、町役場の新庁舎完成の年。それに合わせて商工会でも、商工業の活性化につながる何かイベントが出来るといいですね。

今年もみんなで力を合わせて頑張りましょう!!



## 事業報告

## 第29回 産業フェスティバル



29回目となる今年度の産業フェスティバルでは、恒例の青年部「焼きサンマ」や大泉スタンプ「たまごつみ」をはじめ、会員事業所45団体の出店や商店活性化大売り出し抽選会など、多彩な企画で会場全体が笑顔とにぎわいであふれました。さらに今回の注目は、新企画として登場した地域アイドル6組によるステージイベント。県外からの来場者も含め、観客全員が一体となって盛り上がり、フェスティバルをさらに華やかに彩りました。



会場の様子



らくがきカー (有)富士協栄



アイドルステージ



焼きサンマの行列



ゆるやかな丘陵が折り重なる広大な田園風景のなか、歳月に削られた石垣の上をたどるように歩いていた。積み重ねられた石の痕跡は、穏やかな丘の曲線に寄り添いながら様々な表情をのぞかせる。地表をなぞるように低く伸びていた石の流れは、歩みを進めるにつれ、一帯を分け隔てる境界線のようにその輪郭を静かに際立たせていく。

痕跡の向こう、北へ目を向ければ、静かに抗うように立ち上がる丘が連なり、どこか温かな気配を帯びている。南へ視線を移すと、草の波が途切れなく広がり、やわらかな光が地平の先へゆっくりと満ちていく。同じ大地が続いているだけなのに、歴史に思

いを寄せると、それぞれが別の色を帯びて見えてくる。

当時、私が歩いていた石の痕跡は「ヘイドリアンズ・ウォール (Hadrian's Wall/ハドリアヌスの長城)」として知られる史跡である。西暦122年、ローマ帝国が属州ブリタニアの北端に位置するこの地で、北方からの侵入を防ぐために築いた防衛壁だ。現在のイングランドとスコットランドの境界に沿うように東西約118kmにのびる壁跡は、1900年以上の歳月を経た今も、姿を変えながら確かな痕跡を留めている。かつては壁に沿って監視所や兵士の詰所、大規模な砦が点在し、それらの遺跡からはローマ帝国兵の日常を伝える遺物がいくつも発掘されている。

ヘイドリアンズ・ウォールは東端の街ニューカッスルから西端の街カーライルまで続き、その両端には今も歴史を物語る城が残されている。その西の果てに立つカーライル城 (Carlisle Castle) は、イングランドとスコットランドの境界に近い軍事上の要衝として、たび重なる戦いの舞台となってきた。赤茶色の砂岩で築かれた城は、角ばった輪郭からどっしりとした重みが伝わり、中世要塞特有の力強さを宿している。幾世紀もの攻防を耐え抜いた城壁にはどこか静かな緊張が残り、城門をくぐるだけでこの城が背負ってきた歴史の厚みが感じられた。

カーライル城をあとにした私は、いくつかの遺跡をめぐりながら東へ向かった。やがてニューカッスル城が姿を現した瞬間、ヘイドリアンズ・ウォールの歴史が静かに旅路を導いてくれたのだと、深く思い至った。

# アラフィイフ、夢の国に迷い込む

—上海デイズ—で過ごした一日—



上海デイズリーを訪れ、夢のような一日を過ごしました。入園した瞬間、広大な景観と壮麗な城が目に飛び込み、その圧倒的なスケールに思わず息をのみました。

最初に体験した「カリブの海賊」は、映像と船の動きが巧みに融合し、物語の世界へ自然と引き込まれていきます。アトラクション全体のクオリティが高

だけで作品の中に入り込んだような感覚になります。映えスポットも多く、気づけば写真の枚数が増えていました。

感じいろが多く、最後まで樂しく過(は)せた一日でした。上海ティーズ一一なりではの魅力を、随所で感じぬことができました。

進した瞬間、視界が一気に流れ、光とスピードに包まれます。加速の鋭さと浮遊感に、考える余裕はほとんどありません。あつという間に終点へ到着しましたが、体感以上の迫力があり、降りたあともじばりく余韻が残りました。短時間ながら強い印象を残す、締めくくりにふさわしい体験でした。

令和八年、干支は馬。身近な動物の様でいて、さて何処に行つたら会えるのだろう。動物園にはいるのかな？いやいないだろう。最後に見たのは何時だつたろうか、思いだせない。昔子供の頃、母の実家で馬を一頭飼つていた事を思い出す。農家でしたので農作業に使う為に飼つていたのでしようが、なぜだか子供心に怖くて馬小屋の前

そう言えば義父は福島県相馬市出身の人でした。群馬県足利市になっても福島の言葉が抜けず初対面の時は何を話しているのかさっぱり解らず困ってしまいました。バイオリンと歌舞伎鑑賞と盆栽いじりが趣味の人でした。その義父が良く話してくれたのが、南相馬市で毎年開催される野馬追祭りの事です。平成

人々が四百騎余り馬で疾走する豪華で勇壮な祭りだそうです。野馬追に出す馬を飼っている家は一年に一度の祭りの為に大事に馬を育てているそうです。私はまだ一度も見た事がありませんが、機会があればぜひ見てみたいと思っています。

そんな我が家には福島の親戚から頂いた野馬追の様子が描かれた木彫りの立派な額がありま

時代に作られた物なのかな? 何はどうあれ我が家で唯一のお宝品である。大事に保存していく。と思つて、ます。YH



## 編集後記

**編集後記** 昨年、高市総理大臣が誕生してから、ガソリン減税など、国民のためにスピード感が早くなつた部分もあり、厳しかつた生活に期待という光が見えてきたように思えます。仕事をしていても心に余裕がもてるのは、まだ先のように感じてしまい、毎日色々と考えている内に、ストレスがたまつてしまつ。周りにも影響するので、私は早めに発散をしている。H

新会員のご紹介（令和7年10月17日～令和7年12月25日） 敬称略

事業所名	代表者名	所在地	業種
ko-粹	小管 和美	寄木戸530-11	エステサロン
(株)新和	仲尾 ルイス	吉田2466-178	中古車販売
鈴木 政敏	鈴木 政敏	東小泉2-27-18	電気保安管理
弁当ひまわり	佐久間 雅彦	朝日2-4-21	弁当販売

## 会員増強運動にご協力を!

現在、役職員一丸となって「会員増強運動」を展開しています。会員さん拡大のため、商工会未加入事業者の勧誘運動を勧めております。ご協力をお願いいたします。

## 青色決算確定申告指導会開催

## 青色申告の個人事業主向け 確定申告個別相談会を開催いたします。

- 日時 令和8年2月18日(水)・3月9日(月)  
各日10時～15時(12時～13時は休憩)
  - 場所 大泉町商工会2階会議室
  - 講師 関東信越税理士会館林支部派遣税理士
  - 申込 2月12日(木)まで

※時間枠が指定された**事前申込**が必要です。

# 大泉町商工会

ホームページ  
<https://gos.or.jp/>

〒370-0523 大泉町大字吉田2467 TEL.62-4334 FAX.62-3619